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	1. Наименование проекта: «Класс для нас!»

	2. Организация-заявитель, предлагающая проект: учреждение образования «Малоритский районный государственный центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации»

	3. Срок реализации проекта: 1 год с даты реализации .

	4. Цель проекта: Организация качественного образовательного процесса для детей с тяжелыми, множественными нарушениями в физическом и (или) психическом развитии посредством создания адаптивной среды с учетом индивидуальных потребностей учащихся

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
определить наиболее адекватные состоянию детей условия обучения и воспитания;
подготовить макет организации образовательной среды кабинета с учетом индивидуальных особенностей каждого учащегося; 
обеспечить комфортное  и безопасное пребывание детей  с тяжелыми, множественными нарушениями в физическом и (или) психическом развитии в классе;
повысить качество организации образовательного процесса через создание адаптивной образовательной среды. 

	6. Целевая группа: 12-18 детей в возрасте 8-18 лет с тяжелыми, множественными нарушениями в физическом и (или) психическом развитии, педагоги, родители

	7. Краткое описание проекта:
Учреждение образования «Малоритский районный государственный центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации» является единственным учреждением в районе, где могут обучаться дети с тяжелыми, множественными нарушениями в физическом и (или) психическом развитии. Количество таких детей ежегодно увеличивается.  В связи с отсутствием своего административного здания возникает необходимость открытия классов на базе других учреждений. Для классов необходимо приобретение соответствующей мебели, технических средств, методического материала, средств передвижения и реабилитации, средств коммуникации. В классах дети находятся значительное время, и очень важно, чтобы этот период пребывания был комфортным и безопасным. 

	8. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
Размещение социальной  рекламы в СМИ, проведение инклюзивных акций, мероприятий с привлечением общественных организаций и фондов;
оборудование современного кабинета класса в соответствии с индивидуальными возможностями детей;
создание доступной и адаптивной образовательной среды;
оснащение техническими средствами, средствами передвижения и коммуникации, методическим и дидактическим материалом

	9. Общий объем финансирования (в долларах США):

	10.  Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	36 000

	Софинансирование
	4 000

	11.Место реализации проекта (область/район, город): Брестская область, г.Малорита

	12. Контактное лицо: Л.В.Луковец, директор учреждения образования «Малоритский районный государственный центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации», +3751651 20157, ckroir@malorita.edu.by




	Будем рады сотрудничеству !
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1. Name of the project: "Classroom for us!" 

	2. The applicant organization proposing the project: Educational Institution "Malorita District State Center for Correction and Development Education and Rehabilitation" (CCROiR)

	2. Project implementation period: 1 year from the date of implementation

	4. Project goal: Organization of a high-quality educational process for children with severe and (or) multiple mental and (or) physical disabilities by creating an adaptive environment, taking into account the individual needs of children.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
- determine the conditions of education and upbringing that are most adequate for the condition of children;
- prepare a layout of the organization of the educational environment of the classroom, taking into account the individual characteristics of each child;
- ensure comfortable and safe stay of children with severe and (or) multiple mental and (or) physical disabilities in the classroom;
- improve the quality of the organization of the educational process through the creation of an adaptive educational environment.

	6. Target group: 12-18 children aged 8-18 years with severe and (or) multiple mental and (or) physical disabilities, teachers, parents

	7. Project brief description:
Educational institution "Malorita District State Center for Correction and Development Education and Rehabilitation" is the only institution in the district where children with severe and multiple disabilities can study. From year to year the number of such children is increasing. In connection with the absence of its own administrative building, it becomes necessary to open classrooms on the basis of other institutions. It is necessary to purchase appropriate furniture, technical means, teaching materials, means of transportation and rehabilitation, and communication means for the classroom. Children spend a lot of time in the classroom, and it is very important that this period of stay is comfortable and safe.

	8. Brief description of project activities:
- placement of advertisements in the media, holding inclusive actions, events with the involvement of public organizations and foundations;
- equipping of a modern classroom in accordance with the individual capabilities of children;
- creating of an available and an adaptive educational environment;
- equipping with technical means, means of transportation and communication, methodical and didactic material

	9. Total amount of funding (in US dollars):

	10. Source of financing
	Funding volume (in USD)

	Donor's funds
	36,000

	Co-financing
	4,000

	11. Location of project implementation (region / district, city): Brest region, Malorita

	12. Contact person: L. V. Lukovets, director of Educational Institution "Malorita Regional State Center for Correction and Development Education and Rehabilitation", +3751651 20157, ckroir@malorita.edu.by



We look forward to collaborating!
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